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水野正則、吉田理愛

三上会長が体調不良により欠席となってしまいました。代読

させて頂きます。

「皆さまこんばんは、他の地域と比べたら涼しい勝浦で、

私は熱中症になってしまいました。気温の変化には弱くないつ

もりでいましたが、人生の折り返しから体質も変化してきてい

ると感じます。本日参加出来ず大変申し訳ございません。さて、

本日は新旧役員歓送迎会ということで、前年度の中村吉政くん、

西崎和治くん大変お疲れ様でございました。お二人の次の年度

を任されるのはとてもプレッシャーがありますが秋葉幹事をは

じめ、会員の皆さまに支えていただき１年間全うする所存です。

今後とも宜しくお願いいたします。」

自分で自分を褒めてるみたくなり、へんな感じですが、くれぐ

れも三上会長が早く元気になってくれることを願っております。

これだけ暑い日が続くとコロナ以上に熱中症にも気を付けま

しょう。くれぐれも皆さまご自愛ください。今日は歓送迎会で

はありますが、この暑い夏も完走できるよう、いっぱい栄養も

取っていただき、乗り切りましょう。

１）ロータリ米山奨学会より 達成クラブ表彰のお知らせです。

メールを読ませていただきます。

2）地区より ポールハリスソサイエティの認定書が届いております。

齋藤麻美子君

3）地区より コーディネーターニュース8月号と、

財団室ニュース7月号・8月号が届いております。



4）地区より ガバナー事務所夏季休業のご案内です。

期間は８月１１日（木・祝）～８月１５日（月）まで

緊急の場合は、織田信幸地区幹事長宛にご連絡をお願い致します。

5）館山RCより例会変更のご案内です。

コロナ感染拡大により、8月の例会を休会とすることといたしました。

休会期間は8月3日～8月31日です。

受付 関裕仁君・林昌鑑君

司会 親睦活動委員長 久我守正君

会長挨拶 会長代理 中村吉政直前会長

旧役員の皆様お疲れ様でした。新役員の皆様、

新会員の皆様、本日は、懇親を深めましょう。

よろしくお願いいたします。勝浦ロータリーク

ラブは、親睦が一番の得意分野ですので、楽し

みましょう。



新旧役員へ送る言葉

高梨薫敏クラブアドバイザー

久我守正親睦委員長に贈る言葉を頼まれましたが、ちょっとためらいました。昨年度例会は2/3リモー

トその他活動も参加できませんでした。その資料不足を補うために、関裕仁前週報委員長にバックナン

バーをそろえて頂き、大変参考になりました。ありがとうございました。中村吉政直前会長は、1回～

40回まで全てご自分で挨拶なさっています。随分と資料を調べご苦労なさったのではないかと御推察し

ます。さて、中村吉政直前会長は、勝浦ＲＣで親子で会長をなさった5組目の方です。ちなみに君塚六

郎さん七郎さん、池田信一さん哲夫さん、岩瀬政吉さん文夫さん、西尾昇さん誠さん、中村方保さん吉

政さん、です。私は、お父上の方保さんが会長の時には、すでに入会していましたが、ユーモアに富ん

だ楽しいご挨拶をした方だったと記憶しております。一方吉政直前会長は、ロータリーの事もその他の

事も事前に良く調べ正攻法からのご挨拶だったように思います。私は長男と同級生でございますので子

供のころから良く知っていますが、本当におおきくなられました。体は勿論ですがロータリアンとして

この1年の成長ぶりは目を見張るものがあると皆様も感じられているとと思います。すでに始まってい

ますが、第6グループのガバナー補佐としての仕事も難なくこなしていくのではないかと思います。西

崎和治直前幹事につきましては、大きな声で会員を引っ張ってくれてありがとうございます。常に明る

く前向きでいることは、簡単なようでなかなか出来る事ではありません。とくに佐久間淳宏親睦委員長

と企画した生まれ故郷九州長島町への研修親睦旅行は、意義のある物だったと思います。余談ですが、

私の父も鹿児島の加治木町の出身ですので是非参加したかったのですが、いろいろな事情でいけません

でしたが、お土産を貰ったのが、父の 月命日でしたので仏前にお供えできました。改めて御礼申し上

げます。また昨年度の事業の内、戦略計画委員会による会員アンケートや運営細則の変更は、サスティ

ナブルなロータリークラブを目指す上で意義ある成果だったと感じています。いずれにしてもコロナ禍

の中多くの事業をこなしていった役員の皆様には、心より感謝いたします。中村直前会長は、最後に自

己採点していましたが、私からは、奉仕研修親睦、全てに100点満点以上を差し上げたいと思います。

ご賛同の皆様、拍手をおねがいします。（盛大な拍手おこる）。次に新年度、三上直哉会長、秋葉厚子

幹事以下役員に贈る言葉ですがすでに１ヶ月が経過しております。収まるかに見えたコロナ禍ですがこ

こに来て更に感染力を強め拡大しています。勝浦ＲＣにとっては６０周年という大切な節目の年であり、

更には第６グループガバナー補佐中村吉政君を支えていくという年でもあります。三上会長は「多様性

を受け入れ個性を活かした奉仕をしよう！」をスローガンとしました。まさに三上会長らしいテーマだ

と感じました。三上会長は、プロ野球の落合博満さんの薫陶も受けていると思いますが彼が中日の監督

引き受けた時の言葉を覚えてますよね。「オレ流」ですよね、流行語大賞にもなったと思いますが、こ

れでいって貰いたいと思います。秋葉厚子幹事は、この暴れ馬をどう御するか手綱を絞り時に拍車をか

け鞭を入れ１年を過ごしていただきたいと思います。６０周年の実行委員長千葉正徳氏と副実行委員長

の牧野利美氏についてはベテランの両氏ですから安心していますが、コロナ過と言う難題が常につきま

とっています。臨機応変な対応も必要となる場面もあろうかと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。最後になりますが、勝浦ロータリークラブの６０周年を契機にますます発展する事、会員並びに

ご家族の皆様がコロナにめげることなく健康にお過ごしになられることを祈念して新旧役員に贈る言葉

としたいと思います。６０周年成功させましょう！！



乾杯 村石愛二 クラブアドバイザー

私も中村吉政直前会長、西崎和治直前幹事におか

れましては、勝浦の地区での存在感をアピールして

くれて感謝しています。またこの大事な日に熱中症

で来られない新会長の三上直哉君も残念に思ってい

ることと思います。秋葉厚子幹事、役員、委員長の

皆様、どうぞ今年頑張って６０周年という記念すべ

き年なので、勝浦の６０周年すごいな素晴らしいな

といわれる１年を是非作り上げて頂きたいです。ま

た新会員川原君浜野君お二人の方が加わって頂き、

新たな戦力が出来て、新会員の方は、周年事業の時

に入るとロータリーってこんなに立派な活動をして

いるんだと実感できると思いますので是非色々な役

を積極的に受けて頂き、大成功に導いて頂ければと

思います。６０周年の年、益々勝浦ロータリークラ

ブが発展すること、そして三上直哉会長の早い回復、

皆様方のご健康とご多幸を祈念します。乾杯！

直前会長挨拶 中村吉政君

何度も何度もすみません、ほんとに一年間ありがとうございました。

思い起こせば１年前、第一例会の時に豪雨で、例会できるのかな？っ

て感じでした、まさかこんな時に第一例会となるとは、私と西崎幹事

は、思わず、準備を万全にしたんですけども、どうしようやろうか？

やるまいか？と思った時に警報もでてないからやっちゃおうか？と

やってみたら皆さん勢ぞろいでロータリーの人達はすごいなーと第一

例会の時に思いました。本当にありがとうございました。その後8/2緊

急事態宣言が発令されました。例会をやるべきかどうか情報収集しま

した。勝浦はとにかくやろうとなり、オンライン例会をやらせて頂き、

例会を１回も休会せずにできました。感謝申し上げます。先程、高梨

アドバイザーからも過分なるお言葉を頂き、私達も気が引けてしまい

ますが、ありがとうございました。さて、一生懸命やっていれば、誰

か見てくれるかな？と思っていましたが、特にそんなことは無かった

んですが、今日、歓送迎会のこの朝、たまたまの出来事で、良い事が

ありました。この大変な重役を何とか勤め上げることができ皆様には

本当に感謝しております。これで終わりかと思ったらガバナー補佐に

なってしまい、西崎さんも被害者みたいなものですが、もう一年引き

続き、どうぞよろしくお願いいたします。



直前幹事挨拶 西崎和治君

皆さんお元気ですか？コロナ過なので静かに！

現行書いてきましたが、忘れちゃいました。失敗談だけ披

露します。

財団寄付をなんと７回送金してしまいました？本当に払う

べき金額の５倍ぐらいを払っちゃいました。

後に返してもらえましたが・・・

秋葉さんマネしないようにして下さい

ＩＭの時に、皆さん旗を持って来て下さいねも、まんまと

忘れました。

満さんがたまたま欠席で怒られなくて良かった、もう時効

ですよね

色々失敗談はありますが、皆様寛容なロータリー精神で温

かく見守って頂きまして

なんとか一年乗り切る事が出来ました。

今日、皆さんの笑顔を拝見できたことを大変うれしく思い

ます。

今５年目になります。親睦委員会、国際奉仕委員長、地区

財団委員会、等やってきてます。

地区に出ると、また世界が広がりますので、おすすめしま

す。

親睦委員長もやらせて頂き、お世話にもなりました。

牧野君より質問「あなたはロータリーの事で腹がたったり

怒ったりなんでしないんですか？それをださないのはな

ぜ？ないの？」

そんなの感じた事はない、私の母のせいだと思います、母

から人の悪口を聞いたことが無いんです。いつも笑ってい

るんです。父親は、怖かったけど。母がフォローしてくれ

た。



次回例会

８月５日 クラブ協議会（会員増強委員会）

８月１２日 休会（お盆）

８月１９日 ゲスト卓話 地区危機管理委員長 津留起夫様

８月２６日 ゲスト卓話 米山奨学生 李 軒睿 君

例会日 毎週金曜日 12:30～13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 秋葉厚子方 勝浦市串浜７７８－１

TEL０４７０－７３－１８８６

FAX０５０－３１４５－００８５

出席報告 会員数36名 出席率100%

川原君

直前会長幹事には、やさしく私を迎え入れて頂き感謝しま

す。また伝統ある勝浦ロータリークラブに入会させて頂き

感謝です。ありがとうございます。私はこの４月に勝浦に

赴任してまいりました。ロータリーには、6/3に入会させ

て頂きました。東急リゾートタウン勝浦で責任者をさせて

頂いております。会社も人使いが荒くずっと転勤転勤がつ

きまとっています。勝浦が８度目の赴任地です。ここの前

は九州大分県でした、その時にロータリークラブに入会さ

せて頂くご縁があり、勝浦でも地元の皆さんとお近づきに

なりたいなと、スケベ心も有ってですね、入会させて頂き

ました。もちろん奉仕の気持ちも沢山持っています。小さ

い街ですが、少しでも協力できたらと思っております。

勝浦に赴任し２つ感動した事が有りまして、一つ目は勝浦

はとても涼しい、この涼しさは財産だと思います。前の赴

任先では日中は４０度を超えてました。そんな中で生活し

ていたので、この涼しさに皆様以上に感謝しています。夜

は窓を開けておけばエアコンもいらないくらいです。もう

一つは、この勝浦ロータリークラブの皆さん、物凄くお酒

をたくさん飲みますね、極力いろんな会合に出させて頂き

たいと思っていまして、そんな中びっくりしたのが、皆さ

んの酒量です。とくにワインが水のようにお飲みになられ

ているのを拝見いたしまして、感心しております。私もお

酒は嫌いではないので、どんどんお仲間に入れて頂き、お

酒を浴びたいと思います。野球部にも入らせて頂きました。

４０年ぶりの野球でびっくりしたのは、ボールが投げられ

ないんです。これはやるまでわからなかったのですが、２

０メーターとばないんです。始球式でやまなりのボールが

ホームベースまで届かないのが良くありますが、その気持

ちが良く分かりました。これから頑張りたいと思います。


